



UNIVERSIDAD DEL SURESTE

NOMBRE DEL ALUMNO

Martha María Martínez Salvador

CARRERA

Lic. Psicología

CUATRIMESTRE:3

DOCENTE:

ADRIANA GABRIELA DE LA BARRERA

MATERIA:

TEORIAS DE LA PERSONALIDAD

NOMBRE DEL TRABAJO:

Ensayo

LA PERSONALIDAD FACTORES DE GÉNERO EN LA PERSONALIDAD

EL ESTUDIO DE LA PERSONALIDAD

ENSAYO

Las diferentes teorías sobre la personalidad nos brinda herramientas para comprender algunas de las etapas de la vida y como enfrentarlas con éxito e identificar en nuestra vida personal y profesional cada una de etapas para mejorar nuestras y nuestras mentes y emociones de la naturaleza humana. Más bien enfocalizando el tema de la personalidad parece estar ligada a la cultura y al sentido común que los teóricos y científicos parecen innecesarios. Al igual me da entender una amplia disciplina en donde se estudia una serie de fenómenos asociados al concepto de la personalidad y sus implicaciones. Unos de los fenómenos más importantes a los que hacen referencia es la variabilidad por ejemplo a veces sucede que los arboles no nos deja ver el bosque. Concentrarse en los detalles no nos permite ver el conjunto y características de las cosas. En donde menciona Shakespeare muy esencial en este tema la virtud es valiente y la bondad nunca temerosa. Me queda muy claro que la personalidad es el campo dentro de la psicología científica que estudia los individuos. La naturaleza humana y la personalidad: continuando con el tema más a profundidad acerca de la personalidad puede definirse también como las causas internas que llevan al comportamiento individual y a la experiencia de la persona. se dice también que la personalidad es la descripción mediante el cual se considera las formas en la que podemos caracterizar a un individuo. También se menciona de una dinámica de la personalidad que se ve y se ajusta en situaciones de nuestras vidas es decir el pensamiento. me hace énfasis acerca del desarrollo de la personalidad en donde están interrelacionados en la manera que la teoría explica y describe a la personalidad tiene implicaciones tanto para la dinámica de la personalidad como para el desarrollo de la persona. Lo que de verdad me gusta y me llama la

atención es donde se dice que la naturaleza humana se contrasta tradicionalmente con características que varía entre los humanos, como es la importancia comparativa de los genes y el medio ambiente en el desarrollo de la naturaleza y crianza. Según esta explicación, la naturaleza humana realmente hace que los humanos se conviertan en lo que son y en lo que ellos existen de algunas maneras dependientes de los individuos. En donde ha dado entender que muestra una conexión especial entre la naturaleza humana y la divinidad. En donde la naturaleza tiene que ver como una idea o una forma a través de un humano en donde se etiquetan las diferencias entre persona y la naturaleza.

La psicología y la personalidad

Además se dice que los investigadores de la personalidad han dedicado un gran esfuerzo en identificar las formas en que los individuos difieren entre sí. Se han sugerido muchas formas de describir las diferencias individuales. En este tema es una reflexión sobre el objeto de estudio de la psicología. Es una aproximación que se distancia de las teorías simplificadoras que caracteriza a las principales corrientes de la psicología moderna en este se busca comprender la vida psicológica que construye y vive su sentido de vida. Se dijo igual que el enfoque de tipo propone que la personalidad tiene un número limitado de categorías distintos en donde se dice que los tipos de personalidad se han propuesto desde la antigüedad hasta llegar en los tiempos modernos. Más sin embargo se habla de los rasgos con frecuencia, la naturaleza en donde se presenta de manera gradual por lo tanto un rasgo de personalidad es una característica que distingue a una persona de otra y que ocasionan que una persona se comporte de manera más o menos consecuente. En donde los rasgos de la personalidad y los tipos nos permiten comparar una persona con otra. Este también consiste en el enfoque usual en la investigación de la personalidad. Porque se tiene que ver en los individuos aplicados conceptos y rasgos.

La personalidad desde el psicoanálisis Sigmund Freud medico neurólogo Austria, una de las figuras más influyentes e intelectuales del siglo xx. En donde abrió el camino al psicoanálisis basado en sus teorías y técnicas encaminada encontrar y solucionar problemas mentales de sus pacientes, un enfoque de ello sobre psique humana de sueño y fantasía es tanto una teoría de la personalidad como método de tratamiento profundizado más en el tema el sujeto se encuentra en un estado inconsciente, en donde se reprime sin su propia voluntad su conciencia, teniendo como consecuencia un desequilibrio en su vida cotidiana. Uno de los primordiales preceptos que desarrolla el psicoanálisis Sigmund Freud, se encuentra el método de la asociación libre del sujeto para hacer que algunos aspectos de la las ideas y recuerdos que resulten demasiado traumáticos para poder ser accesible por la conciencia, puede ser revelado indirectamente a través del lenguaje.se centra que el psicoanálisis dentro de la psicología conlleva a la realidad psíquica del paciente desde el punto de la terapeuta, con teorías y reconocimiento del impacto de las emociones del terapeuta, con teorías y el reconocimiento del impacto de las emociones del terapeuta en la comprensión de sus pacientes lo esencial que posee el psicoanálisis es encontrarle al paciente un sentido a su vida. Para complementar la información debo mencionar su vida de Sigmund Freud en 1856 el 6 de mayo en freiberg. Moravia, nace Sigmund Freud en donde se encontraba en la republica checa era el hijo mayor de una familia judía de 8 miembros. En 1860 a la edad de los cuatros años, se traslada en la ciudad de Viena por las condiciones económica que pasaba su familia una de las capacidades de Sigmund era que tenia mucha capacidad como estudiantes. Sus antecedentes intelectuales son la filosofía, la biología y el inconsciente. Freud tenía unos conceptos principales en donde explicaba que todos los fenómenos mentales eran considerados y estaban determinados por el consciente, el inconsciente

Aproximaciones neo psicoanalíticas: Jung Adler

Al hablar de la vida de Carl gustar Jung es uno de los teóricos de la psicología más importante complejos y controvertidos, la psicología

jungiana se centra en el establecimiento en fenómenos de las relaciones entre los procesos conscientes e inconscientes .lo más interesante del tema me da a conocer sobre más allá del psicoanálisis, la psicología analítica y la psicología individual son consideradas por muchos muy importantes como las tres fuentes de la psicología profunda. Una de las importantes vida de Jung nació el 26 de julio de 1875 es hijo un pastor con quien recorrió muchas parroquias, su fantasía estuvo alimentada por lectura y voraces el ambiente teológico en que vivía era muy sociable y divertido en cuanto a su niñez. Estudio medicina y psiquiatría en 1904 fundo un laboratorio experimental en la clínica psiquiátrica, donde desarrollo la prueba de asociación verbal. Pasando desde mi punto de vista Jung tiende y clasifica a las personas con introversión y extroversión: en donde se inclina hacia un bien interior o exterior.

Bibliografía básica complementaria:

**Robert frajer -james fadiman.teoricas de la personalidad. Alfa y omega.
México df 2007**

Nicholas s- dicario -teóricas de la personalidad McGraw-Hill México 2001